

Fecha: 14-02-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Agricultura negocia con Dipres sobre el SAG

Pág.: 12 Cm2: 121,5 VPE: \$1.595.821 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

ASEGURA MINISTRO ESTEBAN VALENZUELA:

Agricultura negocia con Dipres sobre el SAG

"El SAG (Servicio Agrícola y Ganadero) está cumpliendo con las tareas y hay un diálogo permanente de la Subsecretaría de Agricultura con la Dirección de Presupuestos", señala el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela. En declaración a "El Mercurio", el secretario de Estado respondió a los reclamos que han surgido en la industria frutícola debido al recorte presu-



Esteban Valenzuela, ministro de Agricultura.

puestario de alrededor de \$4.200 millones que sufrió la institución encargada de entregar las certificaciones sanitarias en las exportaciones agrícolas del país.

Iván Marambio, presidente de Frutas de Chile, advirtió, en entrevista con este diario, que una de las principales consecuencias de este ajuste sería la reducción de salidas a terreno, lo que afectaría las revisiones fitosanitarias, lo que podría derivar en una caída de las exportaciones y un impacto en la economía nacional. "Lo que hace el SAG, la protección fitozoosanitaria, es fundamental", enfatizó.

La semana pasada, la Asociación Nacional de Funcionarias y Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (Afsag) anunció paro nacional de actividades para el martes 4 de marzo en todas las oficinas del SAG, en protesta por el recorte presupuestario.

En respuesta a estas preocupaciones, Valenzuela aseguró que las conversaciones con la Dirección de Presupuestos han estado enfocadas en buscar soluciones "que aseguren el óptimo y mejor cumplimiento de las labores fitosanitarias tanto del sector frutero como agrícola y pecuario. Además se ha cumplido con el despliegue en los brotes de mosca de la fruta detectados en Copiapó".

